
Bürgermeister Meisenberg beantwortet die Anfrage der Fraktion Bündnis90/Die Grünen 
mit einem klaren Nein, es seien bisher keine Gespräche mit den Eigentümern der 
Parkplätze geführt worden. 
 
Begründung: 
 
Man kann nicht den 2. Schritt vor dem 1. Schritt machen. 
Zunächst müssen Gespräche mit der Bezirksregierung erfolgen. Erst im Nachgang 
werden evtl. weitere Gespräche mit den Eigentümern notwendig. 


